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"MI TAREA SERÁ ABRIRLA
ALCALDÍA TODOSLOSEQUIPOS"

ENTREVISTA JANECARLO LOZANO Alcaldeelecto de Gustavo A. Madero

Asegura que le entrará "muy fuerte" al tema de la

inseguridad; dice que modernizará los alrededores de la Basílica
de Guadalupeyconstruirá un gran centro de espectáculos

OMAR DIAZ

lalcaldeelecto de Gustavo A.

E Madero, Janecarlo Lozano,
considera que su llegada la

demarcación "refrescayda un nue-

VO ánimo al movimiento", pues
-asegura- se venía combatiendo

el tema de las "familias imperiales
ypor eso su tarea será abrir, de par
enpar, laalcaldíaatodos losequipos
y los sectores de la población y no

manejarla de manera sectaria.
En entrevista con EL UNIVER-

SAL, el hoy diputado local de Mo-
rena comenta que está listo con su

grupo de auditores para el proceso
etransición quedenunciaráante

la Contraloría las irregularidades
que detecte yque no las perdonará
"aunque sean del mismo partido",
pues los principios de la Cuarta
Transformación son no robar, no

mentiry no traicionar al pueblo.
Menciona que lleva haciendo

trabajo político en la alcaldía des-
de hace 18 años,yque esto le per-
mitió ganarcon unagran diferen-
cia laencuesta interna de Morena

y, posteriormente, las elecciones
del 2 de junio, lo que conlleva una

gran responsabilidad, pues las

personas tienen muchas expecta-
tivasysi logran las metas,eso

puede jugar en contra.

Sobre sus planes, adelanta que
modernizará los alrededores de la
Basílica de Guadalupe, y que cons-

truirá un centro de espectáculos, si-

milar a la Arena Ciudad de México,
para que los maderenses tengan
una opción de entretenimiento.

¿Cuáles van a ser sus principa-
les ejes de gobierno?

Gustavo/ Ma-
dero es hacernos llegar de muchas

encuestas,de las mejoresencuesta-
doras de estepaís,yMendoza Blan-

CO nos dice que a70% de la pobla-
ción de la demarcación le duele la

inseguridady tieneuna baja percep-
ciónen laseguridad, por hay
meternos al tema de seguridad.

Voy ser el alcalde del sí me toca,

levamosa entrarmuy fuerte laase-

guridad. Vamos al hacer un esque-
ma muy grande, tenemos hoy una

pequeña Dirección de Seguridad
Pública, no más de dos subdirecto-

res, vamos a hacer una dirección

muy robusta, prácticamente un es-

pejo de Secretaría de Protección
Ciudadana. En Gustavo A. Madero
tenemos ocho sectores, vamosate-

nerocho sectores de la policía de la

alcaldía:vamos pasarde mila tres

mil policías auxiliares, de 30 vehi-
culosa250, vamos a tener una po-
licía robusta para entrarle de mane-

ra coordinadaa este tema
En stesentido, precisa habrá

un destacamento de la Sedena en la

demarcaciónyqueparaello otorga-
rá un predio de 2.4 hectáreas. Ade-

más, dice, va a crear un centro de

inteligencia, y se instalarán 12 mil
cámaras de seguridad.

De igual forma, Lozano señala

que le invertirá mucho a la infraes-
tructura urbana,y para ello contra-

tará mil trabajadores quese iránal
área de servicios urbanos. Asimis-

mo, habrá "caza baches", es decir,
cuadrillas para reparar las oqueda-
des en vialidades.

El alcalde electo habla de lo que
serán sus proyectos insignia: mo-

dernizar los alrededores de la Basi-
lica de Guadalupe y construir un

centro de espectáculos, como la

Arena Ciudad de México,en el De-

portivo Hermanos Galeana

¿Qué se hará en la Basílica de

Guadalupe?
La Basílicaparanosotrosnoesun

problema, es una bendición. Hoy
estos cerca de 18 millones de pere-
grinosvienen GustavoA. Madero.
entran, se persignan y se van co-

rriendo. El perímetro de la Basílica
tiene un gran problema de insegu-
ridad. está invadidodecomercio, de
los cadeneros,de los viene viene. Es-

tamos pensando
fraestructura de este perímetro, va-

mos llevarla al futuro, pero vamos

a cambiar también el
todo el perímetro de la alcaldía, va-

mos a traer modernidad, vamos a

tes, vamosacrear un Centro Histó-

rico en Gustavo A. Madero para que

podamos traer unpolodedesarrollo

a nuestra alcaldía.
Precisa queenGustavoA. Madero

no hay opciones para que las fami-
liaso los jóvenes disfruten de un es-

pectáculo deportivo o artístico, por
lo que construirá en el Deportivo
Hermanos Galeana para que sea el

centro culturaly artístico más gran-
de la Ciudad de México.

Destacaque habrá una muy bue-
na relacióncon la presidenta electa,
ClaudiaSheinbaumy con la jefa de

Gobierno electa, Clara Brugada.

;Y como espera la relación con

el senador electo Francisco
Chíguil?
-Puesno necesito relación conél,
cada quien en su ámbito, él será

senador de la Repúblicay yo soy
alcalde de Gustavo A. Madero, pa-
ra todos es sabido que no tuvimos

una campaña muycercana, no tu-

vimos interlocución, ahí están los

resultados, tampocoes queel mo-

vimiento requiere aalguien, ni si-

quiera mí, el movimiento es muy
grande, muy amplio.

Cuestionado sobre el estado ac-

tual de la alcaldía, menciona que es

una demarcación "bastante tirada'

por lo que lagentevotópor un cam-

bio, pero no de partido, porque tie-

nen confianza en el movimiento.
"Venían combatiendo aquí el te-

ma de las familias imperiales: Lo

bo-Nora, que estuvieron más de

nueve años,ydespuéssequería im-

poner otra nueva pareja imperial,
pues si había bastante rechazo de la

población a esa parte. Hoy mi lle-

gada refresca,da un nuevo ánimoal

movimiento y creemos que hoy mi

tareava aseresa:abrirelmovimien-

to abrir deparenpar la alcaldía, que
todos los equipos y población se

vean representados, esa va ser mi

parte, no generar una alcaldía de

manera sectaria, sino una alcaldía

para todos", asevera.
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PERFIL

Congreso. En 2021 llegó al Congre-
soporelPRD, renuncióyse fuea

Morena

Fue legislador suplente. En la

LXII Legislatura de San Lázaro.

Delegación. Desempeñóvarios

cargos dentro de la demarcación.

"
Que todos los equipos y
población se vean repre-
sentados, esa va a ser mi

parte, no generar una al-
caldía de manera
sectaria, sino para todos"
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OLYMPUS PEN
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EN CUAJIMALPA

Clara Brugada anuncia
construcción de plantel

de la Universidad
Rosario Castellanos

ANGEL LEÓN
demarcación para que entre en el proyecto de presupuesto del

próximoaño, "porque se trata de eso, de resolver los problemas".

La Jefa de Gobierno electa declaró

que Cuajimalpa es la alcaldía más "Vamos a construiruna ciudad más segura,yconstrucción depaz, re-

iteró: la alcaldíamás segura eldíadehoyesCuajimalpa,vamos acon-

segura de la CDMX tinuarcon esa tarea, y tambiénvamos a atender a los jóvenes", señaló.

Acompañada por el senador electo, Adrián Rubalcava, y el ex-

lara Brugada, jefa de Gobierno electa, se com- candidato a Cuajimalpa, Gustavo Mendoza, a quien le aseguró

C prometió a dar continuidad a la estrategia de que seguirán trabajando juntos, la próxima mandataria recordó

construcción de paz para tener una una CDMX que aún hay impugnaciones pendientes tras la elección en esta

más segura, y anunció la construcción de un demarcación, por lo que aseguró que esperará y se respetarán
nuevo plantel de la Universidad Rosario Castel- los resultados que brinde la autoridad electoral de la CDMX.

lanos en la alcaldía Cuajimalpa.
"Tenemos algunas impugnaciones de por medio, vamos a es-

En la explanada de Cuajimalpa, durante su segundo día de gira perar los resultados y vamos a respetarlos, también aquí lo digo
de agradecimiento, la próxima mandataria se comprometió a dar públicamente, pero quiero decirte, Gustavo (Mendoza) eres una

continuidad a laspeticiones de lospobladores de la demarcación: extraordinaria persona, en cualquier situación estaremos traba-

"ia todas las solicitudes que haga Cuajimalpa, por supuesto que jando juntos, ya sea en Cuajimalpa O en el Gobierno de la Ciu-

sí!", dijo, tras anunciar que revisará la situación del agua en esta dad", aseguró.
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"Vamos a construir una ciudad más segura: la
alcaldía más segura el día de hoy es Cuajimalpa,
vamos a continuar con esa tarea, y también
vamos a atender a los jóvenes", señaló.

Brugada Molina fue bien recibida en la explanada de Cuajimalpa, además de una Secretaría del Agua y otra de Vivienda.

donde vecinos le cantaron las mañanitas junto con un pastel para

celebrar de forma anticipada su cumpleaños, el cual será el próx- En la alcaldía Cuajimalpa, durante el segundo día de su gira
imo 12 de agosto. de agradecimiento, Brugada Molina reiteró su intención de ter-

ritorializar el Gobierno de la Ciudad de México para acercar la

Durante su discurso, Brugada Molina interrumpió por algunos atención a las 16 alcaldías.

segundos su discurso, debido a las porras y consignas que le lan-

zaban los vecinos de la demarcación. En este sentido, anunció: "Estaremos solicitando la construc-

ción de una Secretaría de Atención Ciudadana en la Ciudad de

Más tarde Brugada Molina visitó la alcaldía MagdalenaContre- México, atención ciudadana debe ser prioridad en esta ciudad,

ras, en donde reiteró su compromiso de territorializar el Gobierno atención ciudadana para resolverle al pueblo sus problemas,
central en todas las alcaldías, y manifestó su agradecimiento a atención ciudadana para estar cerca de donde están los prob-
quienes votaron por ella en los comicios del 2 de junio. lemas, atención ciudadana porque somos un gobierno que quiere

resolver los problemas". Este jueves, Brugada Molina adelantó

Además, la jefa de gobierno electa anunció la creación de que el Sistema de Aguas (Sacmex) se transformará en la Secre-

una Secretaría de Atención Ciudadana para la CDMX. Esta taría del Agua, mientras que el Instituto de Vivienda (Invi) pasaría
es la tercera Secretaría que propuso la próxima mandataria, a ser la Secretaría de Vivienda. M
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Arranca gira de agradecimiento Clara Brugada con anuncio de dos nuevas
Secretarías: Vivienda y Agua
Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://energiahoy.com/2024/08/05/arranca-gira-de-agradecimiento-clara-brugada-con-anuncio-de-dos-nuevas-secretarias-viviend
a-y-agua/

Clara Brugada inició su gira de agradecimiento por las 16 alcaldías en la explanada de Tláhuac, mostrando que su
gobierno incluirá a las periferias

Además anunció la creación de dos nuevas secretarías una de Vivienda y otra de Agua, con la finalidad de
trabajar por una ciudad más justa e igualitaria.

"El próximo gobierno tendrá una decisión de apoyo total a Tláhuac, de apoyo total a las periferias que han
quedado rezagadas", dijo la exalcaldesa de Iztapalapa que ganó con  2 millones 888 mil votos la jefatura de
gobierno.

Milpa Alta fue uno de los municipios que le dió el triunfo durante las elecciones, representando el 60.97 por
ciento del total con 87 mil 558 votos a su favor. En tanto en Tláhuac las votaciones ascendieron a 6.73 por ciento,
con 89 mil 236 votos.

ClataBrugada señaló que la creación de la Secretaría de la Vivienda se enfocará en garantizar viviendas dignas y
accesibles. Especialmente en áreas como Tláhuac, que han sufrido históricamente de una infraestructura
inadecuada. Además señaló que esta Secretaría ya no incluirá más proyectos inmobiliarios que pasen por encima
de las zonas de conservación y promoverá la mejora de servicios de infraestructura social como el drenaje y la
pavimentación.

"Queremos que Tláhuac tenga los mismos derechos que cualquier otra parte de la Ciudad de México. Porque no
pedimos que en Tláhuac sea considerada la demarcación que tenga más que todos, no. Lo único que queremos es
que Tláhuac no tenga menos que lo que tienen los demás. Ni más ni menos. Más igual", indicó.

Clara Brugada también abordó la problemática del agua en Tláhuac y otras zonas marginadas de la ciudad,
comprometiéndose a trabajar de la mano con la virtual presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, para
resolver esta situación. "Vamos a trabajar juntas y de la mano para resolver el tema del agua en Tláhuac y en la
Ciudad de México. Así que, por eso digo a mediano plazo, porque el agua no es una varita mágica que digamos
voy a construir tubería y ya".

Declaró la sustitución del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX), el cual se encarga de que el
líquido vital llegue a todas las casas de la capital, por una nueva Secretaría del Agua.

"Aquí se va  a instalar Sacmex, que ahora será una nueva secretaría, la Secretaría del Agua, y aquí se va a
instalar, por ejemplo, en la misma oficina del Gobierno de la Ciudad,  temas que me decían, que cobraban muy
caro el predial, de Tesorería, del Invea (Instituto de Verificación Administrativa), de regularización de la tierra, el
INVI (Instituto de Vivienda), que ahora no va a ser INVI", comentó.

Clara Brugada aclaró que el agua será accesible costando entre "5, 6 o 7 pesos", a través del programa "Agua
para el Bienestar"; y que construirá al menos cinco Utopías en la alcaldía y 100 en toda la capital, adicional a un
Cablebús que prometió en campaña, el cual irá de Xochimilco a las zonas altas e Milpa Alta.

https://energiahoy.com/2024/08/05/arranca-gira-de-agradecimiento-clara-brugada-con-anuncio-de-dos-nuevas-secretarias-vivienda-y-agua/
https://energiahoy.com/2024/08/05/arranca-gira-de-agradecimiento-clara-brugada-con-anuncio-de-dos-nuevas-secretarias-vivienda-y-agua/
https://energiahoy.com/2024/08/05/arranca-gira-de-agradecimiento-clara-brugada-con-anuncio-de-dos-nuevas-secretarias-vivienda-y-agua/
https://energiahoy.com/2024/08/05/arranca-gira-de-agradecimiento-clara-brugada-con-anuncio-de-dos-nuevas-secretarias-vivienda-y-agua/


También, precisó, el 6 de noviembre iniciará la entrega de apoyo a adultos y adultas mayores; las becas a los
jóvenes universitarios del programa "Transforma", así como a los menores de entre cero y tres años de edad, del
programa "Desde la Cuna".

El evento culminó con Brugada afirmando que regresará a Milpa Alta el 6 de octubre para presentar a su gabinete
a la población.

LEER MÁS Prepara Gobierno Federal predictamen para desaparecer organismos autónomos e institucionales
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AUNQUE PESE

Carrera parejera

Por Salvador

Martínez García

La amplia ventaja que el candidato

republicano a la presidencia de la

República de Estados Unidos, Do-

nald Trump, mantenía sobre Joe Bi-

den, como abanderado del partido
Demócrata, se ha esfumado con la

postulación de Kamala Harrisy aho-

ra el camino a la Casa Blanca se pre-
senta como una carrera parejera.

La candidata demócrata, actual-

mente vicepresidenta presenta varias

situaciones históricas: sería, de ga-

nar, la primera mujer en la Presiden-

cia de la nación más poderosa del

mundo, también la primera mujer
de origen afroamericano, la primera
de ascendencia sudasiáticay la pri-
mera asiático-estadounidense.

Particularidades todas que en

la Unión Americana representan
pros y contras. De acuerdo con las

estadísticas, se sabe que cerca de

sólo cuatro de cada diez ciudada-

nos del vecino país del norte esti-

man como positivo elegir a una

mujer no blanca para ocupar la Ca-

sa Blanca.

Además, los muestreos de opi-
nión revelan que siete de cada diez

adultos afroamericanos y cerca de

la mitad de los adultos hispanos
estarían con Harris como candidata

demócrata, porcentaje mayor al

que estos sectores de población
ofrecían a Biden como candidato

presidencial.

En lo general, Kamala Harris

ha reducido a menos de un punto
porcentual la diferencia con el Re-

publicano Trump rumbo a la elec-

ción presidencial del próximo cin-

CO de noviembre, de acuerdo a Re-

alClearPolitics (RCP), empresa

que analiza datos de las cuestas de

la nación vecina.

Al menos en cinco encuestas,
Harris rebasa aTrump, pero en otras

siete el atropellado magnate va arri-

ba; en todos los casos con diferen-

cias mínimas, no como contra Bi-

den, con ventajas superiores a tres

puntos.

Todo dependerá ahora del de-

sempeño de las campañas y quien
convenza más a una ciudadanía vo-

látil que bien pudiera inclinarse para
uno u otro bando por circunstancias

superficiales en las cualesTrump es

experto. Veremos.

SUSURROS

La tardanza en el anuncio de la de-

signación de los integrantes del ga-
binete de la próxima Jefa de Gobier-

no de la Ciudad de México, Clara

Brugada, enrarece el ambiente po-
lítico en la capital del país y provoca

muchas innecesarias patadas bajo
la mesa.

Incluso para la oposición es una

oportunidad para atacar a Brugada
y calificarla de tibia por no abrir las

designaciones de sus principales co-

laboradores, al menos, o de esperar
lo que sobre de las designaciones
federales que se van anunciando.

Lo único que ha hecho la nueva

Jefa de Gobierno es el anuncio de

creación de tres nuevas Secretarías,
la del Agua, la de Vivienda y la de

Atención Ciudadana, con lo que más

se incrementa la incertidumbrey los

golpes bajos de quienes aspiran un

puesto en el gobierno.

Ojalá se anticipara el anuncio

oficial.

salvadormartinez@visionmx.com
X: @salvador_mtz
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Al menos en cinco encuestas, Kamala

Harris rebasa a Trump, pero en otras siete el

atropellado magnate va arriba; en todos los

casos con diferencias mínimas, no como contra

Biden, con ventajas superiores a tres puntos


